

Einladung zum Pressetermin

Markus Haisjackl als ärztlicher Direktor bestellt

Mit 1. September 2017 hat Priv.-Doz. Dr. Markus Haisjackl seine Stelle als ärztlicher Direktor des BKH Schwaz angetreten.

Wir freuen uns, Sie in einer Pressekonferenz über die Details zu informieren und laden Sie dazu ein:

Zeit: Mittwoch, 18. Oktober, 13:00 Uhr

Ort: Bezirkskrankenhaus Schwaz, Konferenzraum 4. Stock (Lift 4a)

Ihre GesprächspartnerInnen:

BGM Franz Hauser, Obmann des Gemeindeverbandes

Mag. Margit Holzhammer, Kaufmännische Geschäftsführerin des BKH Schwaz

Mag. Dr. Gabriele Polanezky M.Sc., Pflegedirektorin des BKH Schwaz

Univ.-Doz. Dr. Markus Haisjackl,. Ärztlicher Direktor

Kontakt BKH Schwaz:

Mag. Margit Holzhammer

Swarovskistraße 1-3

6130 Schwaz

E-Mail: margit.holzhammer@kh-schwaz.at

Tel: 05242 600 1700

Medienservice:

Mag. Sylvia Ainetter

E-Mail: presse@kh-schwaz.at

Tel.: +43 (0) 664 889 857 59